

Essence: Doux enfants, lorsque vous vous souviendrez que vous êtes des Brahmines de l'âge de confluence, vous commencerez à voir les arbres de l'âge d'or et ferez l'expérience d'un bonheur sans limite.

Question: Quels signes indiquent les enfants très intéressés par cette connaissance ?

Réponse: Ils ne parlent entre eux que de la connaissance. Ils ne passent pas leur temps à commérer sur les autres. Ils barattent l'océan de connaissance.

Question: Les enfants, quel secret de ce drama du monde vous seuls comprenez ?

Réponse: Dans ce *drama*, personne à part Shiv Baba n'est constant. Les âmes de ce monde ont besoin que quelqu'un les emmène dans le nouveau monde. Les enfants, vous seuls comprenez ce secret du *drama*.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père vient à l'âge de confluence le plus bénéfique pour vous parler. Les enfants, vous comprenez que vous êtes Brahmines. Vous considérez-vous comme des Brahmines ou oubliez-vous même cela ? Les brahmanes n'oublient jamais leur clan. Donc, souvenez-vous aussi que vous êtes Brahmines. Même si vous vous souvenez de ce seul aspect, votre bateau pourra traverser. Vous devriez penser à ces nouvelles choses que vous entendez à l'âge de confluence. C'est ce qu'on appelle baratter l'océan de connaissance. Vous êtes rup et basant (une incarnation du yoga qui donne des bijoux de connaissance). Vous les âmes, êtes complètement remplies de cette connaissance, donc, seuls des bijoux devraient sortir de votre bouche. Rappelez-vous que vous êtes des Brahmines de l'âge de confluence. Certains d'entre vous ne le comprennent même pas. Lorsque vous vous rappellerez que vous êtes des Brahmines de l'âge de confluence, vous commencerez à voir les arbres de l'âge d'or et vous aurez un bonheur sans limite. *Répétez-vous* intérieurement tout ce que Baba vous explique. Personne, à part vous, ne sait que nous sommes à l'âge de confluence maintenant. L'étude de l'âge de confluence prend du *temps*. C'est la seule étude pour changer d'être humain en Narayan, c'est à dire, de résident de l'enfer en résident du paradis. En vous souvenant que vous devenez des déités, les résidentes du paradis, vous serez heureux. Seuls ceux qui se considèrent comme les résidents de l'âge de confluence peuvent devenir les résidents du paradis. Auparavant, lorsque vous étiez les résidents de l'enfer et que vous accomplissiez des actes sales, votre niveau était complètement dégradé. À présent, cessez d'agir ainsi. Changez d'êtres humains en déités, les résidentes du paradis. Lorsque la femme de quelqu'un meurt et que vous demandez à son mari où se trouve sa femme, il répond : "Elle est au paradis", mais il ne sait pas ce qu'est le paradis. Si elle était devenue résidente du paradis, il devrait être heureux. Maintenant, les enfants, vous connaissez ces aspects. Pensez à ceci : A présent, nous sommes à l'âge de confluence et nous devenons purs. Nous réclamons notre héritage au Père. Continuez à vous le répéter. Bien que vous ne devriez pas l'oublier, Maya vous fait oublier et vous change complètement en fer. Votre *activité* est telle qu'elle est complètement de l'âge de fer et vos degrés de bonheur diminuent. Votre visage ressemble à celui d'un cadavre. Le Père dit : En vous asseyant sur le bûcher de la luxure, tout le monde est devenu comme un cadavre qui se consume. Vous savez que vous changez d'êtres humains en déités, donc, ce bonheur devrait être présent. C'est pourquoi on dit : Si vous voulez savoir quelque chose à propos de la joie au-delà des sens, demandez aux gopes et aux gopis. Demandez à votre cœur : Est-ce que je reste dans cette expérience ? Vous êtes en *mission* Divine. Quelle tâche faites-vous dans cette *mission* Divine ? Tout d'abord, vous changez de shudras en Brahmines, et ensuite, de Brahmines en déités. N'oubliez jamais que vous êtes Brahmines. Les autres brahmines physiques disent rapidement

qu'ils sont brahmines. Ces brahmines sont nés à travers le ventre tandis que vous êtes les enfants nés de la bouche. Vous les Brahmines, devriez avoir une grande ivresse. On se souvient de Brahma bhojan. Lorsque vous donnez à manger Brahma bhojan aux gens, ils sont si heureux de manger de la nourriture préparée par des Brahmines purs. Ayez des pensées, des paroles et des actions pures. Ne faites rien d'impur. Cela prend du *temps*. Aucun de vous ne le devient dès sa naissance. Il existe un dicton : "La libération dans la vie *en une seconde*". Vous recevez l'héritage du Père dès que vous naissez. Lorsque vous avez cette reconnaissance, que vous dites que c'est Prajapita Brahma, que Brahma est l'enfant de Shiva et que vous avez cette foi, alors vous devenez un héritier. Cependant, si vous accomplissez ensuite une mauvaise action, il devra y avoir une très grande punition. On vous a dit de quelle façon les gens se sacrifient à Kashi. Lorsqu'ils font l'expérience de la punition, leurs comptes sont soldés. Ils plongent dans le puits afin d'obtenir la libération. Il n'existe rien de tel ici. Les enfants, Shiv Baba vous dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul. C'est si facile ! Pourtant, les enfants sont piégés par Maya et partent dans une spirale. Votre guerre dure pendant le *temps* le plus long. Aucune guerre basée sur la force physique ne pourrait durer aussi longtemps. Votre guerre débute dès l'instant où vous venez à Baba. Les plus anciens ont tellement bataillé. Cela continuera aussi pour les nouveaux venus. Lorsque les soldats meurent dans cette guerre, d'autres les remplacent. Ici aussi, certains meurent mais notre nombre ne cessera jamais d'augmenter. L'arbre doit grandir. Les plus doux enfants, le Père vous dit : Souvenez-vous que Je suis votre Père, votre *Professeur Suprême* et votre Satguru. Vous n'appelleriez pas Krishna "le Père, le *Professeur* et le Satguru". Vous devriez avoir de l'intérêt pour apporter du bénéfice à tout le monde. Lorsque des enfants maharathis restent occupés dans le *service*, ils font l'expérience de beaucoup de bonheur. Ils courent là où ils sont invités. On choisit les bons enfants pour servir lors des expositions et pour être en service dans les *comités*. Les enfants, on vous donne des directives. En étant occupés dans le *service*, on dira que vous êtes les bons enfants de la *mission* Divine. Le Père sera également très content de ceux qui servent très bien. Demandez à votre cœur : Fais-je du *service* ? Ils parlent de faire le *service* de *Dieu le Père Céleste*. Quel *service* *Dieu le Père fait-Il* ? Donnez à chacun ce message : Manmanabhav ! La *connaissance* du début, du milieu et de la fin du cycle est dans votre intellect. On vous appelle ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi. Par conséquent, pensez-y. Le disque de la réalisation de soi ne cesse jamais de tourner. Vous êtes des *phares* vivants. Les gens chantent beaucoup votre louange. Vous connaissez la louange du Père illimité. Il est l'Océan de Connaissance, le Purificateur. Il est Celui qui donne la Gîta. Sa tâche est accomplie grâce à la connaissance et au pouvoir du yoga. Le pouvoir du yoga a tellement d'impact. L'ancien yoga de Bharat que vous étudiez maintenant est très connu. Les sannyasis sont des hatha yogis; ils ne peuvent pas purifier l'impur. Seul le Père unique a cette connaissance. Vous naissez grâce à cette connaissance. On dit de la Gîta qu'elle est la mère et le père. Il y a la Mère et le Père. De même que vous êtes les enfants de Shiv Baba, vous avez également besoin de la Mère et d'un père. Bien que les gens chantent cela, ils ne comprennent rien. Le Père explique que la signification est très profonde. On dit : "*Dieu, le Père*" alors pourquoi dites-vous ensuite : Mère et Père ? Baba a expliqué que bien que Saraswati soit ici, en fait, la vraie *mère* est le Brahmapoutre. Il y a l'Océan et le Brahmapoutre. La première confluence est celle de ces deux là. Baba s'incarne dans celui-ci. Ce sont des aspects très subtils. Très peu d'entre vous gardent ces points dans leur intellect. Très peu d'entre vous sont capables d'y penser. Ceux qui obtiendront un faible statut ont un très petit intellect. Néanmoins, le Père ne cesse de leur dire : Considérez que vous êtes des âmes. C'est simple, non ? Notre Père à nous les âmes, est l'Âme Suprême. Les âmes, Il vous dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul et vos péchés seront détruits. C'est l'aspect principal. Ceux qui ont un intellect *relâché* ne sont pas capables de comprendre ces choses. C'est pourquoi il est dit dans la Gîta : Manmanabhav ! Tous les gens qui écrivent à Baba

disent que c'est très *difficile* de rester sur le pèlerinage du souvenir, qu'ils oublient sans cesse. Ils sont vaincus par une chose ou une autre. C'est un match de *boxe* entre Maya et vous, les enfants de Dieu. Personne ne sait rien à ce sujet. Baba a expliqué que vous devez conquérir Maya afin d'obtenir votre niveau karmateet. Vous êtes d'abord venus dans la relation de karma. Puis, après la moitié du cycle, vous avez peu à peu commencé à avoir des liens karmiques. Tout d'abord, lorsque vous étiez des âmes pures, il n'y avait aucun lien dans vos actions, ni de bonheur ni de peine. Puis, vous êtes venus dans les relations de bonheur. À présent, vous comprenez que vous étiez dans des relations de bonheur et qu'ensuite vous avez eu des relations de peine. Maintenant, vous allez vraiment partir dans le monde du bonheur. Lorsque le monde était neuf et que vous étiez purs, vous étiez les maîtres. Maintenant, vous êtes devenus impurs dans le vieux monde. À présent, vous redevenez des déités. Par conséquent, souvenez-vous-en. Le Père dit : Souvenez-vous de Moi, vos péchés seront détruits et vous viendrez à la maison avec Moi. Vous allez partir dans votre terre du bonheur *via* votre terre du silence. Tout d'abord, vous devez retourner à la maison. Le Père dit : Souvenez-vous de Moi et vous deviendrez purs. Moi, le Purificateur, Je vous rends purs afin que vous puissiez retourner à la maison. Parlez-vous de cette façon : Maintenant, le cycle s'achève. Nous avons pris tant de vies. À présent, le Père est venu pour nous changer d'impurs en purs. Nous ne pouvons devenir purs que par le pouvoir du yoga. Le pouvoir du yoga est très connu. Seul le Père peut vous l'enseigner. Vous n'avez rien à faire avec votre corps pour cela. Barattez ces points durant la journée. Où que vous alliez, asseyez-vous dans la solitude, n'ayez que ces points dans votre intellect. Vous pouvez trouver beaucoup de solitude sur les toits. Il n'est pas question de peur. Auparavant, après avoir écouté le murli, vous alliez dans les collines pour baratter ce que vous aviez entendu. Ceux qui sont intéressés par la connaissance ne parlent que de la connaissance entre eux. S'ils n'ont pas de connaissance, ils commencent à commérer sur les autres. Dans vos exhibitions, vous pouvez montrer le chemin à tant de monde. Vous savez que votre religion donne beaucoup de bonheur. Expliquez simplement à ceux des autres religions qu'ils devraient se souvenir du Père unique. Ne pensez pas qu'untel est Musulman ou que je suis ceci. Non. Chacun de vous est une âme et vous devez voir l'autre comme une âme. Expliquez à cette âme. Expliquez-le dans vos expositions. Par conséquent, *pratiquez* : Moi, l'âme, j'explique à mon âme frère. Maintenant, nous recevons notre héritage du Père. Nous considérons que nous sommes des âmes donnant cette connaissance à nos frères. Maintenant, venez au Père. Vous avez été séparés de Lui pendant longtemps. Ceci est la terre de la paix tandis qu'ici, c'est la peine et l'agitation. Le Père dit : Maintenant, ayez *la pratique* de vous considérer comme des âmes et vous oublierez alors les noms, les formes, les corps etc. Pourquoi devriez-vous penser qu'untel est Musulman ? Expliquez-lui tout en le considérant comme une âme. Vous pouvez comprendre si cette âme est mauvaise ou bonne. Les âmes, on vous a dit de vous tenir éloignées de ceux qui ont une mauvaise influence. Maintenant, vous êtes les enfants du Père illimité. Maintenant que vous avez fini de jouer votre rôle ici, vous devez retourner à la maison. Devenez purs. Souvenez-vous vraiment vous souvenir du Père. En devenant purs maintenant, vous deviendrez les maîtres du monde pur. Les gens doivent faire un serment verbalement. Le Père dit aussi : Prêtez serment. Le Père vous donne des yuktis. Les âmes, originellement, vous êtes frères puis, lorsque vous entrez dans des corps, vous devenez frères et sœurs. Les frères et sœurs ne doivent pas s'adonner au vice. En vous souvenant du Père et en devenant purs, vous devenez les maîtres du monde. On a expliqué que si vous êtes vaincus par Maya, vous devez vous relever à nouveau et rester alertes. Plus vous serez alertes, plus vous accumulerez. Ce sont les pertes et profits. Pendant la moitié du cycle, c'est le profit et pendant l'autre moitié, dans le royaume de Ravan, ce sont les pertes. Il y a un compte, la victoire est le profit et la défaite est la perte. Par conséquent, contrôlez-vous. Les enfants, en vous souvenant de Baba, vous ferez l'expérience du bonheur. Les autres chantent simplement cette chanson

mais ils n'y comprennent rien. Ils font tout sans comprendre pourquoi. Vous ne faites plus de bhakti, mais vous chantez bien des louanges. La louange de ce Père unique est pure. Les enfants, le Père vient en personne vous enseigner. Il ne devrait y avoir aucune nécessité que vous posiez des questions. Restez conscients du cycle pour comprendre de quelle façon vous conquérez Maya et êtes ensuite vaincus. Le Père explique : Si vous êtes vaincus maintenant, vous ferez l'expérience d'une punition 100 fois plus grande. Le Père dit : Ne permettez pas la diffamation du Satguru. Sinon, vous ne pourrez pas réclamer un statut. C'est la véritable histoire pour devenir Narayan. Personne d'autre ne sait rien à ce sujet. Ils ont séparé l'histoire de la Gîta de celle du vrai Narayan. Cette Gîta est pour changer d'être humain en Narayan. Le Père dit : Je vous raconte l'histoire pour changer d'humain ordinaire en Narayan. On l'appelle la Gîta aussi bien que l'histoire de l'immortalité. Seul le Père vous donne le troisième œil. Vous savez que puisque vous changez en déités, vous devez aussi avoir ces vertus. Vous savez que rien dans ce monde ne dure toujours. Seul Shiv Baba est constant. Tous les autres doivent descendre. Lui seul vient à l'âge de confluence afin de ramener tout le monde à la maison. On a aussi besoin de quelqu'un pour emmener les âmes de ce vieux monde dans le nouveau monde. Ce sont tous les secrets du *drama*. Le Père vient nous rendre purs. Aucun être corporel ne peut être appelé Dieu. Le Père explique qu'en ce moment, les ailes de toutes les âmes sont brisées donc, elles ne peuvent plus voler. Le Père est venu pour vous donner les ailes de la connaissance et du yoga. Vos péchés seront brûlés avec votre pouvoir du yoga et vous deviendrez alors ces âmes charitables. Cependant, faites d'abord des efforts. Par conséquent, le Père dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul et gardez un *journal* de votre souvenir. Ceux dont le *journal* est bon, l'écriront et feront aussi l'expérience de beaucoup de bonheur. Même si vous faites un tout autre effort mais que vous n'écrivez pas votre *journal*, vous ne pourrez pas vous remplir avec le pouvoir du yoga. Vous avez un tel profit en écrivant votre *journal*. Avec ce *journal*, écrivez aussi des *points* de connaissance. Ecrivez un *journal* des deux : Combien de *service* vous faites et pendant combien de temps vous restez dans le souvenir. Faites un tel effort qu'à la fin vous ne vous souveniez de rien d'autre. Faites des efforts maintenant pour vous considérer comme des âmes de sorte que vous deveniez des âmes charitables. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Barattez l'océan de connaissance dans la solitude. Restez sur le pèlerinage du souvenir. Conquérez Maya et atteignez votre niveau karmateet.
2. Tout en donnant la connaissance à chacun, votre intellect devrait rester conscient de ceci : Moi, l'âme, je donne la connaissance à mon âme frère. Oubliez le nom, la forme et le corps de tout le monde. Faites un vœu de pureté et soyez purs. Devenez les maîtres du monde pur.

Bénédiction: : Puissiez-vous ignorer tout désir pour vous-mêmes et devenir des donneurs constants qui élèvent et apportent du bénéfice aux autres, comme le Père.

Le père Brahma a donné de son temps pour faire du service. Il est resté humble et a respecté les enfants. Il a même renoncé au renom qu'il avait gagné en faisant du service. Il est devenu quelqu'un qui élève tout le monde et apporte du bénéfice aux autres par son nom, son respect et son honneur. Il a renoncé à son propre nom et a glorifié le nom des autres. Il s'est constamment tenu au service des autres et a fait des enfants ses maîtres. Il considérait que son propre bonheur résidait dans celui des enfants. Ignorer la connaissance du désir, comme le Père, c'est être un mendiant qui a de l'enthousiasme, c'est être un

donneur constant qui élève et apporte du bénéfice à tous. Lorsque vous ferez cela, la tâche de la bienveillance du monde sera accélérée. Tous les *cas* et toutes les histoires (situations) prendront fin.

Devise: : Soyez des océans (sindhu) de cette connaissance, de ces vertus et de cette dharna, et des points (bindu) dans votre conscience.

***** OM SHANTI *****

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.

Maintenant les enfants, vous devez donner sakaash à travers vos pensées élevées et puissantes. Donnez du pouvoir à ceux qui sont faibles. Utilisez le temps pour vos propres efforts en donnant de la coopération aux autres. Coopérer avec les autres signifie accumuler pour soi-même. À présent, propagez une telle vague que vous ne prenez pas le *salut*, mais que vous le donnez. Le fait de recevoir se confond avec le fait de donner.